
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 
 

『令和６年２月度 定例役員会』議事録 

 
■ 開催日時 令和６年２月２４日（土） １０時３０分～１1時 30分 

■ 開催場所 ＲＩＣふれあい会館 

■ 出席状況 出席者４７名、委任状４名（役員総数９０名）。規約第１６条第２項により、役員会成立。 

■ 承認事項 

  ・ 新任役員の E6松永氏、本田氏を紹介、承認を得た。 

 

■ 報告事項 

（１）  生活安全部関連行事等について 【生活安全部・森副部長、宮脇会長】 

  ・ 2/17実施の第７回防災担当者会議の議事録を配布し、概要を報告した。 

・ ３/10 実施の「地域防災訓練（給水訓練）」について実施要領を配布し、詳細を説明した。今年は給水

訓練に加えて、初めて放水訓練も実施する。当日は A 班（管理組合グループ）と B 班（一般グループ）

の２班に分けて訓練を行う。また自治会に参加していない街区はB班になる。A班は各街区に水を持

ち帰るところまで行い、特定の街区は車を出す予定。危険防止も意識しながら活動に取り組む。 

  ・ 当日の天気が悪い場合の対応について質問があった。→少雨決行で、中止の場合は８時迄に自治会

HPにて通知する 

  ・街区から１０名参加する場合、管理組合役員とそれ以外の参加者は予め班を分けて参加するのがいい

のか、という質問とそれに関連して A 班と B 班で人数調整を行うのか、との質問があった。→街区か

らは同じ A班で参加しても構わない、人数調整は特に行う予定はない、と回答。 

 

（２） 事業部関連行事について 【事業部・岸本部長】 

  ・シティヒルウォークは３/31に実施予定。チューリップ祭りの開催期間であり、時期的に桜も楽しめる。 

   チラシは３月中旬に各戸配布する。 

   

（３） 広報部関連について 【広報部・安達部長】 

・六甲アイランドだより第１０３号は３/２５に発行予定。内容としては地域防災訓練、シティヒルウォーク 

 等７つの記事を予定している。 

 

（４） 総代会とスケジュールについて  【柏井副会長】 

・６/９の総代会迄のスケジュールについて概要を説明した。本日２/２４に会長互選（詳細後述）。 3/23 

役員会で新役員体制を決定し、事業報告案、事業計画案等もまとめていく。4/27役員会では決算、予 

算案等を審議していく予定。 

 

（５） バーベキュー収支報告について  【柏井副会長】 

・2023 年の営業日は８８日で利用人数は前年の約 6500 人から約 7300 人へと１割程増加した。一

方、イシクラゲ対応等、支出も増えた為、収支は３７万円の黒字となり、その結果次年度繰越金額は１２８

万円となった。 

・今年は４月６日から営業開始となる。 



 

（６） 大阪湾フェニックスセンターについて  【柏井副会長】 

・最初に大阪湾フェニックスセンターの概要を説明した。 

・１月末に姫路市の市川美化センターからばいじん処理物の神戸沖処分場への搬入を一時停止している 

との発表があった。これは、同センターでの定期検査で、鉛又はその化合物の数値が受入 

基準を超過した為である。 

・これを受けて、フェニックスセンターから自治会に対して、フェニックスセンターの現在の検査体制、追跡 

調査の最新状況、今後の対応が報告された内容を説明した。 

追跡調査の結果数値は現在、基準値以下であり、自治会も今後フォローしていく。 

  ・過去には 2014年に滋賀県からの搬入物に基準を超過した 

ダイオキシンが入っていたことが判明し、問題となった。当時の六甲アイランドだよりの記事を紹介 

しながら、この問題についてもふれ、現在の検査体制になった経緯も説明した。 

 

（７） その他報告事項  【宮脇会長、柏井副会長】 

・ 6/2に六甲アイランド囲碁クラブ発足３０周年記念大会が開催される。その大会に宮脇会長が出席し、 

  挨拶することとなった。自治会からの経費負担はあるのか、との質問があり、経費負担はなしと回答。 

・ 六甲大橋南交差点周辺工事に伴い、歩道橋の一部の幅員が狭くなることを報告した。 

・2/24本日 13時よりマリンパーク再整備に関する神戸市役所の説明会が開催されるので、可能な限り 

ご参加頂きたい事を連絡した。 

併せて神戸市が公開している来年度予算案で示された六甲アイランド活性化案についても説明した。 

・広報部高木副部長より自治会 HPに防災ページがあり、各種資料をわかりやすく掲示しているので、ご覧 

 頂きたいと紹介した。 

・先月に引き続き、学生の六甲ライナーの乗車マナーについての問題提起があった。 

 

■ 審議事項 

 宮脇会長の再任について  

・ ２/１０の〆切までに宮脇会長以外の立候補者がいなかったことを報告した。宮脇会長から再任に向けて 

の所信表明があり、採決を行った。その結果、全会一致で宮脇会長の再任が承認された。 

 

【作成日】 令和６年２月２５日（日）  【作成者】 小山 徹   【議事録署名人】 宮脇 貴栄 


